

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, noviembre 17 de 2020.









TEMAS DESTACADOS:

Edictos y Avisos de ley

Versión PDF Congreso Esotérico

Congreso Mindfulness

Ejemplos de responsabilidad ambiental

Comunidades del Valle comprometidas con mitigar cambio climático



MEDIO AMBIENTE

VALLE DEL CAUCA

Lunes 16 de Noviembre, 2020

La mitigación de los efectos del cambio climático que afronta nuestro planeta es tarea de todos.

Por eso en el Valle del Cauca la comunidad civil, además de las empresas públicas y privadas vienen adelantando con el apoyo de la CVC diversas acciones por garantizar un medio ambiente más amable y saludable para el futuro.

La participación de la misma comunidad, que se ha empoderado de la necesidad de preservar el medio ambiente ha sido muy importante en la región para la búsqueda de soluciones al incremento de la temperatura que nos afecta a todos.

Una de esas actividades es el proyecto comunitario "Sembrando vida", reconocida y valorada por el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola, Fida, de Naciones Unidas, que fue galardonado por el Premio a la Innovación Juvenil Rural en la categoría "Acción climática" por la recuperación de especies nativas en la vereda de Alaska, parte alta de Buga.

La joven Karem Bejarano decidió crear un proyecto no solo para recuperar ambientalmente su región, sino para que jóvenes rurales se agrupen y vean en el cuidado y conservación de la naturaleza una alternativa de vida.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



Publicidad



DESTACADO

LO MÁS

LO MÁS RECIENTE



Abren puente oriental sobre <u>el río Lili</u>



¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta <u>energías?</u>



Iniciaron controles a la piratería en cinco corredores viales de Cali



Tuluá estrena la nueva plaza cívica Batalla de Boyacá



¿Cómo diferenciar síntoma de influenza y resfriado común con los del covid-1 Privacidad Esta iniciativa, impulsada a través de las redes sociales ha logrado el apadrinamiento de 500 árboles y el apoyo de amigos de por lo menos siete países.

Responsabilidad empresarial

Por otra parte, en dos predios adquiridos por la Alcaldía de Buga, ubicados en zona rural del municipio, la CVC impulsa iniciativas como "Valle más verde", Acuerdos Recíprocos pon el Agua ARA, incentivos para la conservación de bosques y una iniciativa externa con el sector empresarial e industrial, con miras a lograr una meta de carbono neutro y la conservación de las áreas protegidas.

Uno de los aliados en la estrategia "Valle más verde" es la empresa Alianza Team, quien sembró 500 árboles en la vereda El Janeiro y 120 en la laguna de Sonso.

Las iniciativas contra el cambio climático también buscan que las empresas se unan con sus procesos de responsabilidad social ambiental, en pro del medio ambiente.

Nuevo comité

Con la participación de diferentes instituciones, organizaciones locales y representantes de la comunidad, se instauró en Bolívar el Comité de comanejo del Distrito Regional de Manejo Integrado Guacas -Calamar, con el fin de poner en marcha el plan de manejo de esta importante área protegida.

La zona que comprende Guacas -Calamar es de gran importancia, puesto que allí nacen las aguas que surten el embalse Sara Brut, sistema que brinda agua potable a siete municipios del norte del Valle.

La directora de Ecofuturo, Sandra Giraldo, dijo que "el trabajo aquí es una gran suma de esfuerzos. Esta área protegida fue declarada por solicitud de la misma comunidad, quien se han caracterizado siempre por su alto compromiso con la conservación y restauración de todos los recursos, siendo el agua el más importante de todos, además de las especies de flora y fauna identificadas".

En el Distrito Guacas – Calamar existen también objetivos encaminados a las actividades productivas que determinan la subsistencia de las comunidades asentadas en la zona.

En la zona la CVC ha firmado Acuerdos Recíprocos por el Agua con algunos propietarios de predios privados, a través del desarrollo de la Campaña de orgullo por la cuenca Pescador.

Siembra

Así mismo, y continuando con el objetivo de sembrar ocho millones de árboles nativos a través del programa "Valle más verde", en Vijes se sembraron mil árboles en el corregimiento de Villamaría, con el fin de proteger y mejorar las fuentes hídricas del municipio, en una jornada que contó con la participación de la comunidad y empresas públicas y privadas de la región.

La microcuenca de la quebrada Villamaría y la cuenca del río Vijes, serán las más beneficiadas con la siembra de mil árboles que se hizo en El Carmelo, un predio de interés hídrico de Vijes ubicado en Villamaría dijo el alcalde, David García Guerrero, quien resaltó que debido a la escasez de agua que sufre su localidad, este tipo de siembras fortalecen las fuentes hídricas de la localidad.



Recibe la mejor información en tu correo electrónico Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.





Desde el páramo

En la parte alta de Florida las comunidades campesinas e indígenas están comprometidas con preservar y cuidar el páramo de Las Tinajas donde ya se han sembrado más de 20 mil árboles.

Allí el Resguardo Indígena Triunfo Cristal Páez y las comunidades campesinas hac sido claves en esta conservación.

En la reciente visita que hicieron a la zona el Ministerio de Ambiente y la CVC se realizó la siembra de 50 palmas de cera con la comunidad campesina de Ebenezer.

En la zona existe un vivero comunitario Nasa del resguardo, donde un grupo de mujeres trabaja en la recolección de semillas para la producción de especies en la zona.

Durante los años 2017 y 2019, se suscribieron dos acuerdos de conservación ARA con el Resguardo Indígena Triunfo Cristal Páez, los cuales permitieron la restauración de 849.81 hectáreas y 43.1 kilómetros de aislamiento, consistentes en bosques, nacimientos de agua y franjas forestales protectoras de la subcuenca del río Santa Bárbara, cuenca Frayle. Además, se realizó la implementación de prácticas productivas amigables con el ambiente como sistemas silvopastoriles, agroforestales y mejoramiento de suelos, entre otros.

En esta zona del páramo, y con el apoyo de las comunidades, la CVC ha venido adelantando diversas acciones que ya tienen algunos logros como la disminución de carga contaminante por vertimiento de aguas mieles generadas por el proceso de café y vertimiento de aguas residuales domésticas y el retorno de especies de fauna como oso andino y aves características de esta zona.



0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



<u>Inicia estudio de</u> <u>seroprevalencia del covid -19</u>...

Desde este martes, el Instituto Nacional de Salud inicia en el Valle...



<u>Prosperidad Social entrega</u> <u>obras en Argelia, Cartago y</u>...

La directora general de Prosperidad Social, Susana Correa Borrero, y el...



Con tecnología, Buenaventura le apuesta a la transformació...

Activa Buenaventura, alianza que surge de la cooperación internacion...



Gobernación del Valle se compromete con salud,...

Durante los "Diálogos Vallecaucanos" realizados vias streaming por la...



<u>Valle realizará Congresos</u> <u>Juveniles Agropecuarios</u>

La Juventud del Valle con su espíritu emprendedor y con el liderazgo del...



<u>Preocupación en el Valle por</u> <u>suspensión de EPS Medimás</u>

Hay preocupación entre los afiliados a la EPS Medimás luego de la...